

OTK wählt neuen Vorstand



Der langjährige Vorstandsvorsitzende der Odenwaldhilfe für Tschernobylkinder e.V. Dr. Fred Adelman zieht sich nach langen Jahren im Vorstand von der aktiven Arbeit zurück, steht aber weiterhin dem Verein mit Rat und Tat zur Seite. Herr Harald Siefert wurde auf der Mitgliederversammlung am 18.04.2007 einstimmig zum neuen Vorstandsvorsitzenden der OTK gewählt. Frau Natascha Siefert wurde zur stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Hans Braun bleibt im Amt des Kassenwartes und auch Edith Günthner wurde bei der Wahl als Schriftführerin bestätigt.